



Vorschulkinder werden zu italienischen Pizzabäckern

Im Dezember und Januar wurden die Vorschulkinder vom Haus der Kinder St. Korbinian in Schwaig zum Pizzabacken in die örtliche Pizzeria „Il Casale“ eingeladen.

Guiseppe Agostino hat den Kindern mit viel Freude beigebracht, wie man den Teig knetet und ausrollt. Nachdem die Tomatensoße mit italienischen

Kräutern und Mozzarella auf dem Teig verteilt waren, durften alle ihre Pizza mit Lieblingszutaten belegen, im Steinofen bei 400 Grad backen, und anschließend im Restaurant verpeisen.

Das Haus der Kinder bedankt sich herzlich beim Pizzeriateam für die ereignisreichen Stunden.

Foto: Raphaela Weiten